
 
Prozess Nr. 

3.6.F01 

Prozessbeschreibung 

Konformitätserklärung / Declaration of conformity 

  
 

 

 

   

 

 

Meier Verpackungen GmbH | Diepoldsauer Str. 37 | A-6845 Hohenems | +43 (0)5576 7177-0 | office@meierverpackungen.at | FN 64670 d | LG Feldkirch 

     FOR Konformitätserklärung / V 1.11 / 30.06.2025 / DUCH / HECL  

 
www.meierverpackungen.at 

 
1/5 

 

 

Erstellt am Datum / created at Date: 25.09.2025      

Artikelbezeichnung / product:   Feinkostpapier  

Material / material:      Kraftpapier weiß, PE, unbedruckt  

 

 

Wir bestätigen hiermit, dass das oben angeführte Produkt den folgenden rechtlichen Anforderungen entspricht:  

We hereby confirm that the product listed above complies with the following legal requirements: 

 

 

Verpackungsmaterial / Packaging materials: 

            930647 

EG Gesetzgebung/EU legislation: gültig in der jeweils aktuellen konsolidierten Fassung / valid in each current version: 

1935/2004 Verordnung über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebens-

mitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on materials and articles intended to come into contact with food. 

2023/2006 (GMP)  Verordnung über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on good manufacturing practice for materials and articles intended to 

come into contact with food. 

10/2011 

202/2014 

1183/2012 

2015/174 

1416/2016 

752/2017 

79/2018 

213/2018 

2019/37 

321/2011 

1282/2011 

2018/831 

2018/1338 

2020/1245 

2025/351 

Kunststoffverordnung über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on plastic materials and objects made of plastic, which are intended to  

come into contact with food. 

2024/3190 Über die Verwendung von Bisphenol A (BPA) und anderen Bisphenolen und Bi-

sphenolderivaten 

On the use of bisphenol A (BPA) and other bisphenols and bisphenol derivatives 

94/62 

 

 

Europäische Richtlinie über Verpackung und Verpackungsabfälle, insbesondere die 

Grenzwerte bzgl. Schwermetall 

European Directive on packaging and packaging waste, in particular the limits with 

respect to heavy metals 

1907/2006 EU-Chemikalienverordnung. REACH steht für „Registrierung, Bewertung, Zulassung 

und Beschränkung von Chemikalien“. SVHC-Stoffe > 0,1 %. 

EU Chemicals Regulation. REACH stands for "Registration, Evaluation, Authorization 

and Restriction of Chemicals". SVHC-substances > 0,1 %. 
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Schweiz/ Switzerland: Bewertung / Stellungnahmen in Übereinstimmung mit: 

Evaluation / Opinions in accordance with: 

SR 817.023.21. EDI 

 

  

Schweizerische Bedarfsgegenstände Verordnung über Materialien und Gegenstände, 

die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen 

Swiss consumer goods Ordinance on materials and objects that are intended to 

come into contact with food 

Deutschland/ Germany: Bewertung / Stellungnahmen in Übereinstimmung mit: 

Evaluation / Opinions in accordance with: 

LFGB §§ 30 un 31 
Lebensmittel-, und Futtermittelgesetzbuch 

German Food and Feed act (LFGB) 

BfR XXXVI 
Bundesinstitut für Risikobewertung  

Federal Institute for Risk Assessment 

 

 

 

Migration / Migration: 

 

Zur Bestimmung der Migration werden die Simulanzlösemittel, Zeit und Temperaturen gemäß den Regeln der EU-

Verordnung 10/2011 wie folgt gewählt: 

To determine the migration simulant, time and temperatures according to the rules of EU-Regulation 10/2011 are se-

lected as follows: 
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Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Oberflächen / Ratio of food contact surfache: 

 

6 dm²/kg  

 

 

Im Produkt enthaltene Substanzen, deren Verwendung im Lebensmittelkontakt einer Einschränkung unterliegen:  

The product contained substances whose use in contact with food subject to a constraint: 

 

Weitere Stoffe mit Kontaktbeschränkung – nicht vorhanden 

Other substances with contact restrictions – not available 

 

 

Dual Use / Dual Use: 

Stoffe mit Doppelnutzung - nicht vorhanden 

Dual-use substances - not available 
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Nicht absichtlich eingebrachte Stoffe (NIAS) / Non-intentionally introduced substances (NIAS): 

NIAS sind immer vorhanden, sie sind jedoch in vielen Fällen nicht problematisch. Bei einem Großteil der NIAS handelt es 

sich um bewertete Substanzen. Zu den eingesetzten Rohstoffen / Granulaten liegen uns Konformitätserklärungen der Liefe-

ranten vor, die bestätigen, dass diese den Anforderungen der Rahmenverordnung (EG) Nr. 1935/2004 entsprechen. Auf-

grund dessen gehen wir davon aus, dass nicht bewertete und/oder nicht absichtlich zugegebene Stoffe (NIAS), sofern rele-

vant, von unseren Lieferanten bewertet wurden, jedoch liegen uns dazu keine expliziten Informationen vor. Entsprechend 

können wir zurzeit das Vorhandensein von NIAS nicht grundsätzlich ausschließen. 

NIAS are always present, but in many cases they are not problematic. The majority of NIAS are evaluated substances. We 

have declarations of conformity from our suppliers for the raw materials/granulates used, confirming that they comply with 

the requirements of Framework Regulation (EC) No. 1935/2004. Based on this, we assume that non-evaluated and/or 

unintentionally added substances (NIAS), if relevant, have been evaluated by our suppliers, but we do not have any explicit 

information on this. Accordingly, we cannot currently rule out the presence of NIAS. 

 

 

Allergene / Allgens 

In dem hergestellten Produkt sind keine Allergene gemäß Anhang II der Verordnung (EU) Nr. 1169/2011 enthalten. 

The manufactured product does not contain any allergens listed in Annex II of Regulation (EU) No. 1169/2011. 

 

 

Das Material ist, unter normalen und vorhersehbaren Bedingungen ohne Veränderung der Zusammensetzung oder der 

organoleptischen Eigenschaften, für folgende Kontakte und Anwendungen geeignet:  

The material is suitable, under normal and foreseeable conditions without change in composition or organoleptic proper-

ties, for the following contacts and applications:  

 

Alle Lebensmittelarten      ☐   

saure Lebensmittel      ☒  

wässrige Lebensmittel      ☐   

fette Lebensmittel      ☒   

alkoholische Lebensmittel      ☒   

trockene / staubförmige Lebensmittel    ☒   

 

Basierend auf den Ergebnissen der Gesamtmigrationstests können die Produkte zur Verpackung folgender Lebensmittel 

verwendet werden: Trockene, pulverförmige Lebensmittelkonzentrate, trockene, pulverförmige Lebensmittel, Gewürze und 

Lebensmittelzusatzstoffe, haltbare Backwaren, Speiseeis, Kase, Fleisch, Säuglingsnahrung, Butter, Margarine, Schmalz und 

andere Lebensmittel 

 

Heißabfüllung und/oder Erhitzen  ☒  auf eine Temperatur T, wobei 70 °C ≤ T ≤ 100 °C, für eine maximale                                             

          Dauer t = 120/2^((T-70)/10) Minuten.. 

 

 

 

Hinweise zur Lagerung der Verpackung bzw. zum Abpackvorgang: 

The storage of the packaging or the packaging process: 

 

▪ Lagerung bei Raumtemperatur 5 – 30 °C, 40 – 60 % rel. Luftfeuchtigkeit.  

▪ In der Originalverpackung lagern, vor Lichteinwirkung schützen. 

▪ Das Verpackungsmaterial muss 48h vor Gebrauch bereits unter den klimatischen Bedingungen des Abpackprozesses 

gelagert werden 

▪ Store at room temperature 5 - 30 °C, 40 - 60 % rel. humidity.  

▪ Store in the original packaging, protect from light. 

▪ The packaging material must be stored approx. 48 h before use already under the climatic conditions of the packaging 

process. 
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Allgemeines / General Information: 

 

Die vorstehenden Angaben stützen sich auf den derzeitigen Stand unserer Kenntnisse über das gegenständliche Produkt. 

The above information is based on the current state of our knowledge of the product in question.  

 

Der Anwender muss sich über die Anforderungen der Spezifikation und die in dieser Konformitätserklärung angegebene 

Eignung hinaus, von der Eignung des Produktes für das vorgesehene Füllgut überzeugen. 

The user must satisfy himself of the suitability of the product for the intended filling product beyond the requirements of the 

specification and the suitability stated in this declaration of conformity. 

 

Anwendungen des Kunden, die über den angegebenen Anwendungsbereich hinausgehen, obliegen nicht unserem Ein-

flussbereich, und sind dementsprechend vom Kunden sicherzustellen.  

Applications by the customer that go beyond the specified area of application are beyond our control and must therefore 

be ensured by the customer. 

 

Diese schriftliche Erklärung ist gültig in aktueller Fassung und wird im Falle wesentlicher Änderungen in der Produktion 

sowie bei Vorliegen neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse erneuert. 

This written declaration is valid in the most current version and will be renewed in the event of significant changes in pro-

duction or if new scientific knowledge is available. 

 

 

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig. 

Ab Ausstellungsdatum 2 Jahre. 

 

This document was created electronically and is therefore valid without signature.  

2 years from the date of issue. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


